

**KUNSTPIONIERE – GANZTAGSKONFERENZ –
BNE-TAG – AUF NACH BERLIN! – KULTUR-
PAUSE - FAHRRAD-DIEBSTAHL – THEATER -
MÜNDLICHES ABITUR**

Liebe Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen,

am Donnerstag, 11.Mai, war es soweit. Blitzausstellung. Im Museum für Kunst und Gewerbe stellten die „Kunstpioniere“ des Jg. 11 aus dem Kurs von Frau Wissmann ihre Werke vor. Inspiriert durch die Ausstellung der „Guerilla Girls“ sind Arbeiten zur Gentrifizierung, zu Mental Health und anderen aktuellen gesellschaftlichen Themen entstanden. Die Schüler:innen haben sich gesellschaftlich verortet und in ästhetischer Form Missstände aufgezeigt, Position bezogen und ästhetische Kommentare geliefert - und dadurch neue Blickwinkel eröffnet. Das Interesse des Publikums war riesig und die Schüler:innen haben stolz ihre Arbeiten präsentiert und Fragen beantwortet.



Bilder unter:

<https://www.kunstpioniere.de/aktuelles/>

Die **Ganztagskonferenz** zur Implementation der Bildungspläne am 24.5. war sehr ertragreich. In allen Fachschaften wurde sich intensiv über die neuen Anforderungen für die Studienstufe gebeugt, um die Schüler:innen des kommenden 11. Jahrgangs von Anfang an für den Unterricht gut vorbereiten zu können. Mit Elan wurde von allen Kolleg:innen des KAIFU und des HLG die Qualität des Unterrichts im EM gestärkt.

Der erste **BNE**-Tag (Bildung für nachhaltige Entwicklung) des KAIFU fand am vergangenen Dienstag im Jg. 7 statt. Das Team „Klimafit“ der Universität Hamburg mit Dr. Martin Döring unterstützte die Schüler:innen dabei, konkrete Idee für ein klimabewusstes Handeln vor Ort zu entwickeln. In einem Gallery Walk konnten alle Projekte gewürdigt werden; jetzt kann sich der Schüler:innenrat der Ideen annehmen.



Emilias Reise geht weiter: Beim Landesentscheid im **Vorlesewettbewerb** mit über 11000 Teilnehmer:innen gewann mit Emilia aus der 6 a die beste Vorleserin des KAIFU auch den ersten Platz in Hamburg. Nun geht es zum Bundesentscheid nach Berlin – herzlichen Glückwunsch!



Das KAIFU bietet seinen Schüler:innen vielfältige kulturelle Erfahrungen an – neben den Konzerten stehen spannende Theaterstücke und beeindruckende Leistungen in der Kunst. Die ästhetischen Fächer stehen aber nicht nebeneinander, sondern beeinflussen sich gegenseitig und geben den Schüler:innen dadurch viele Impulse für ihr künstlerisches Schaffen. Das soll auch gemeinsam erlebt werden – und so startete

an diesem Freitag das erste Mal in der Pelikanhalle die neue „Kulturpause“ – musikalisch von einer Band begleitet ging es an den schönsten Werken vieler junger Aussteller:innen vorbei, um am Ende in der Aula einer kleinen Theatersession beizuwohnen - ein tolles Gemeinschaftserlebnis!



Die Polizei bietet u.a. mit der Fahrrad-Co-dierung ein geeignetes Mittel gegen den **Fahrrad-Diebstahl** im Bezirk an. Zur Information findet sich ein Flyer der Polizei im Anhang der Mail.

Zum **Theaterstück** des 10. Jahrgangs lade ich ein: „Aufstieg der Nashörner“ erzählt von einer Stadt, in welcher sich Menschen in Nashörner verwandeln (wollen) und Angst und Schrecken verbreiten. Einzig der „verpeilte“ Behringer und die Wissenschaftlerin Wisser scheinen dieser vermeintlichen Epidemie zu trotzen, welche sich als ein Wiederaufkommen des Faschismus verstehen lässt. Aufführung ist am Donnerstag, 1.6., um 19 Uhr in der Aula. Anmeldung über kai.mueller@kaifu.hamburg.de.



Ende Juni stehen für die Schüler:innen der S 4 die **mündlichen Abiturprüfungen** an. Dafür sind Di., 27.6., und Mi., 28.6., unterrichtsfrei, da fast 200 Prüflinge in klassischen oder Präsentationsprüfungen ihren letzten Schritt der Reifeprüfung ablegen. Bitte richten Sie sich in Ihrer Planung auf diese unterrichtsfreien Tage ein.

Termine:

31.5.-9.6.: Frankreich-Austausch
1.6.: Theater-Aufführung Jg. 10
7.6.: Zeugniskonferenzen Jg. 6/10
Ab 12.6.: Projekt Jg. 6
14.6.: Lehrer:innenkonferenz
27./28.6.: Mündliches Abitur

*Viele Grüße,
Arne Wolter*